

SÍNTESIS DE LA UNIDAD
Materia: TALLER DE ELABORACION
DE TESIS

DR. EDUARDO ALIKVAN ESCOBAR SOLIS

Presenta: MAYRA MARLITH LAZARO VAZQUEZ

Licenciatura: Psicología

Cuatrimestre: NOVENO

Grupo: "A"

Frontera Comalapa, Chiapas; a 19 de JUNIO del 2020.

TALLER DE ELABORACION DE TESIS

Un proyecto de investigación requiere de una planeación para que la información que sea introducida para un tema en específico, sea la necesaria y directa para lo que deseamos transmitir y así llegue directo al lector esperado, se debe tener en cuenta el porqué, el para qué y lo que se espera obtener con el tema a elegir, al realizar el proyecto se debe tener en cuenta que lleva un orden en su proceso, con ayuda de la psicología se puede integrar en distintas áreas de la sociedad, principalmente en reeducarla ya que como sociedad vivimos en un tiempo en el que todos nos movemos a donde la mayoría vaya sin darnos cuenta que solo vivimos imitando conductas que muchas veces no son funcionales y que al contrario vamos afectándonos unos a otros, estas situaciones muchas veces ocurren en el área escolar en donde cada día va creciendo más la agresión ya sea psicológica o física para con los mismos alumnos que se resume en algo muy conocido llamado BULLYNG, utilizando esta situación social, se debe saber que tanto dimensiona este tema, hay que tener en cuenta una delimitación, para trabajarla, y fundamentalmente de donde y cómo surge, el objeto principal de trabajar en este tema en específico es dar a conocer a la gente el cómo afecta en el desarrollo del niño el tener o sufrir este tipo de agresión, muchas veces no es tan evidente saber que el alumno sufre agresión, es por ello que el psicólogo interviene aquí en el área escolar para poder utilizar herramientas como conferencias, talleres, y pláticas motivacionales para los alumnos, padres y profesores que son los intervinientes en estas situaciones, para ello hay que tener bases teóricas para respaldar la hipótesis y la intención del tema, también tener una justificación para el tema, que es por qué se está realizando el tema, la delimitación del tema dará pauta a la cantidad de personas en las que se planea trabajar, y también el porcentaje que será beneficiado al darle pie a este proyecto. Como psicólogos la intención de intervenir o tomar una iniciativa en este tema es porque cada vez se le da menos importancia a este tipo de situaciones en el ámbito escolar y se ha dado muchos sobrepuestos para no dar claridad de lo que realmente pasa, omitiendo el problema real.